
平成３１年２月 愛西市教育委員会 臨時会 会議録 

 

開会日時  平成３１年 ２月１８日（月） 正午 

閉会日時  平成３１年 ２月１８日（月） 午後 ０時５０分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     ０名 
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１ 開会 

 

 

２ 議事 

（１） 総合教育会議の議題について 

（２） その他 

 

 

３ 閉会 
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（教育部長） 

【教育長】 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

・委員の皆さんには、お忙しい中出席いただきありがとうございます。

この後、総合教育会議があり、本日の会議では教育大綱や、福原地区の

通学についてご意見をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

平成３１年２月７日教育委員会定例会開催の（１）愛西市教育委員会後

援名義使用について資料１－１事業名「第５１回全国保育団体合同研究

集会」についての意見を取消します。  

 

過去に承認している後援であっても、「愛西市教育委員会の後援等に関す

る要綱」をよく確認し、判断をしていきたいと思います。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、取消とします。 

 

２．議事 

（１）総合教育会議の議題について を議題とします。事務局より説明

をお願いします。 

 

（第２次愛西市教育大綱及びパブリックコメントの回答について説明） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（２）その他について を議題とします。事務局より説明をお願い

します。 

 

（愛西市小中学校校舎 経過年数一覧（2019）、市内小中学校の老朽化に

関する意見について説明） 

 

・先日、立田北部小学校・立田南部小学校の視察に伺い、想像を超える

現状を見せていただきました。実際に何か起きてしまってからでは遅い

です。児童が出入りする場所においては早急に優先順位を決めて、改修

を進めるべきだと思います。 

・エアコンを付ける課題がありますが、耐久性は果たしてどうなのかと
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（学校教育課長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

（委員） 

 

（学校教育課長） 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

いう点も気になります。 

 

今回校舎の経過年数の一覧表を配布させていただきましたが、鉄筋コン

クリート５０年以上経っている学校が、多くあります。 

 

教育委員会として市内小中学校の５０年を超える校舎を見て、今後教育

委員会としての問題提起をしていきたいと思います。 

 

公共施設を３割減らすということはありますか。 

 

将来的に向けて話はありますが、なかなか難しい状況です。 

 

確認ですが、立田・八開地区の学校規模適正化についての動きについて

変更はありませんか。 

 

変更はありません。 

 

愛西市小中学校空調設備工事概要について説明をさせていただきます。 

この件につきましては非公開とさせていただきます。よろしくお願いし

ます。 

 

不登校について説明させていただきます。 

この件につきましても非公開とさせていただきます。 

 

最後に、福原地区の通学について事務局より説明をお願いします。 

この件につきましても非公開とさせていただきます。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回の定例教育委員会は、３月１日（金）になりますのでよろしくお願

いします。 

 

３．閉会 

 閉会宣言とする。 

 


